



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 25. November jährt sich der Internationale Tag gegen Gewalt an Frauen. Es ist also wieder an der Zeit, **Farbe zu bekennen**. Als Bündnis *Lübeck wird Orange* möchten wir auch im öffentlichen Raum deutlich machen, dass Gewalt an Frauen* in Lübeck inakzeptabel ist.

Zu diesem Zweck haben wir eigens Plaketten entworfen und bitten Sie um Ihre Unterstützung: Drucken Sie die Plaketten aus und hängen Sie diese gut sichtbar in Ihren Räumlichkeiten aus! Zeigen Sie nicht nur Solidarität mit den Betroffenen, sondern tragen Sie auch dazu bei, die Unterstützungsangebote in Lübeck bekannter zu machen! Ob es sich um Verkaufsräume, Beratungsräume, Wartezimmer oder Ihre Eingangstür handelt – signalisieren Sie der Öffentlichkeit: **Hier ist kein Platz für Gewalt an Frauen*!**

Der Aktionszeitraum beginnt am 25.11.2024 und endet am 10.12.2024 – dem Internationalen Tag der Menschenrechte.

Den Plakettenentwurf stellen wir Ihnen gerne kostenlos zur Verfügung. Diesen können Sie beliebig oft ausdrucken und orange Akzente setzen. Auch freuen wir uns, die Plakette am 25. November auf Ihren Social-Media-Kanälen zu sehen.

Machen Sie mit! Solidarisieren Sie sich und bekennen Sie Farbe!

Wir zählen auf Sie!

Mit solidarischen Grüßen

Das Bündnis *Lübeck wird Orange*

Wenn Sie mehr über uns und unsere Haltung erfahren möchten, werfen Sie gerne einen Blick auf unsere Homepage: <https://luebeck-wird-orange.de/> oder sprechen Sie uns an unter: post@luebeck-wird-orange.de

Bleiben Sie informiert über die Veranstaltungen rund um den Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen*: <https://bekanntmachungen.luebeck.de/dokumente/d/1846/inline>